

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Kegiatan rekreasi merupakan hal yang penting dan dibutuhkan masyarakat dari kejenuhan sehari-hari. Tujuan dari rekreasi adalah mendapatkan hiburan dan merubah perasaan menjadi lebih baik atau ceria. Playroom theater merupakan alternatif ruang yang dapat menjadi hiburan masyarakat khususnya masyarakat kota Jakarta. Sebuah ruang dimana memiliki berbagai fasilitas dengan suasana yang ceria (*cheerful*). Fasilitas tersebut antara lain menonton, makan, karaoke dan bermain. Dengan adanya perancangan ini juga dapat memenuhi kebutuhan fasilitas hiburan yang berbeda-beda dari setiap orang. Tujuan dari ruang ini tidak lain untuk memberikan hiburan bagi masyarakat khususnya di ibukota maka dari itu ruang ini memiliki suasana yang ceria.

Cheerful sendiri memiliki dua pemaknaan yaitu *relax* dan *strongest* yang merupakan konsep dari perancangan ini. Penerapannya digunakan pada implementasi desain di setiap ruang playroom theater. Bentuk yang digunakan adalah abstrak-organik, dengan warna natural serta menggunakan kontras, material-material alam yang digunakan seperti batu, kayu dan material akustik, selain itu juga menggunakan furnitur yang multifungsi khususnya pada sofa reclining, dan pencahayaan yang menggunakan *Philips hue mood lighting* yang dapat memberikan suasana yang selaras dengan yang ada pada layar.

Playroom theater memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk memenuhi kebutuhan hiburan mereka yang berbeda-beda dengan fasilitas dalam satu ruang. Perancangan ini juga dapat menjadi referensi dan dapat mengembangkan industri kreatif di Indonesia.

5.2 Saran

Dalam pembuatan desain *Playroom Theater* ini diperlukan beberapa referensi dan kreatifitas untuk dapat memberikan sesuatu yang berbeda dari yang ada di tempat lain.

Saran yang dapat diberikan, yaitu:

1. Mencari referensi dan ide-ide baru dan kreatif
2. Mencari peluang desain yang dapat dibuat dan menarik perhatian orang.

Semoga setiap saran yang diberikan dapat membantu pengembangan desain berikutnya di masa depan.

